UNE SOCIÉTÉ DE RECOUVREMENT TROP ACTIVE

Une consommatrice témoigne (10 novembre 2022) auprès du **Réseau antiarnaques** du harcèlement subi par une société de recouvrement :

« Je suis menacée plusieurs fois par jour de 8h00 à 19h00. Le gestionnaire me menace, me traite de menteuse et appelle tous mes proches, même mon fils de 13 ans! Il me demande douze chèques à 9h30, et je dois lui envoyer avant midi sinon « je n'aimerais pas être à votre place ». Il a retrouvé d'autres dettes de 2015 et me dit que cela va barder pour moi, que je risque gros, et que cela dépasse les bornes. »

De toute évidence, la société de recouvrement est hyper active au téléphone et semble tout ignorer des délais de prescrition. Quant aux menaces proférées, elles sont inadmissibles.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau antiarnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET: 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)